

Antrag Nr. 18-F-05-0043

FDP

Betreff:

Hallen- und Flächenbelegungen digitalisieren
- Antrag der Fraktion FDP vom 24.09.2018 -

Antragstext:

Um die Belegungsmöglichkeiten von städtischen Sporthallen und Sportflächen zu vereinfachen und das Sportangebot somit attraktiver zu gestalten, wäre ein digitales Verwaltungssystem ein angemessenes Steuerungsinstrument. Die Möglichkeit bequem per Mausclick Hallen, Flächen und Zeiten zu belegen oder bei Unpässlichkeit wieder freizugeben, würde zudem zu einer noch besseren Annahme des städtischen Angebotes führen und den Sporttreibenden den Zugang zu Hallen und Flächen erleichtern.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie die momentane Vergabe gehandhabt wird.
2. Der Magistrat wird gebeten, einen Konzeptvorschlag zur Umsetzung einer digitalen Verwaltung der Hallenzeiten/Sportstättenzeiten zu erarbeiten und den entsprechenden Kostenbedarf darzustellen.
3. Der Ausschuss spricht sich grundsätzlich für die Einführung eines solchen Systems aus, sofern dieses mit darstellbarem Aufwand und Kosten zu leisten ist.

Wiesbaden, 24.09.2018

Alexander Winkelmann
Sprecher für Sportpolitik

Dennis Majewski
Fraktionsreferent